



Acta Asamblea Ordinaria Autonómica

Día 23 de noviembre de 2022

Hora: A las 17:30 horas, segunda convocatoria.

Asistentes, Con derecho a voto:

Jesús Igualada Quintanilla, M.ª Jesús Fernández Manjón, Lourdes Nieto Montero, Susana Prieto Barbero, María Antonia Gracias Rubiales, Purificación Quintanilla González, Ana Belén Rojas Ugena, Yailyn Alvarado Pérez, María Luisa Rojas Ugena, María Adoración Cañadas Trancón, Jesús López García, Roa María López Sánchez, Cintia Martín Blas-Méndez, Rachida Mohamed Ahmed, Rosa María Sánchez Sosa.

Invitadas:

Pilar García Doñoro, Pilar Garrido, Rosa García Montero voluntaria y Dolores Moreno López, logística de la asamblea.

Representadas:

No hubo ninguna representación.

Orden del día:

17:00 Apertura de la Asamblea y bienvenida.

17:30 Presentación, discusión y aprobación, si procede:

- Acta Asamblea 2021
- Informe de Gestión correspondiente al año 2022.
- Presupuesto y Planificación 2023.

18:30 Lectura de resultados provisionales del proceso electoral y presentación de candidaturas elegidas provisionalmente

18:35 Ruegos y preguntas.

18:40 Fin Asamblea.

1. Apertura de la Asamblea y bienvenida.

Se realiza la identificación de asistentes con voto, representadas e invitadas. Jesús da la bienvenida a los asistentes. Toma la palabra Pilar García Doñoro y Pilar Garrido agradeciendo la invitación, felicitando por la asamblea y el aniversario y animando a la participación.

2. Presentación, discusión y aprobación, si procede, de:

- Acta Asamblea 2021.

El acta está a disposición de todas las personas socias a través de la página web habilitada para la asamblea desde el envío de la convocatoria. Se somete a la consideración de la asamblea su lectura en este acto y las posibles aportaciones a la misma. Se considera que no es necesaria la lectura. No hay comentarios. Se pasa a votación.

Se aprueba por unanimidad.

- Informe de Gestión correspondiente al año 2022

La Junta Directiva realiza la presentación de los proyectos y actividades de la Sede por áreas de trabajo de este año 2022.

Comienza Jesús, contándonos del área de **Inclusión Social** destaca todo el trabajo que se ha realizado en las áreas de migraciones, violencias y asentamientos. Atención e intervenciones sociales, Mediación



intercultural, acciones de educación, de prevención de violencia de género y MGF y acciones formativas de todas las áreas. Cuenta como novedad que en 2022 hemos comenzado 3 días en semana la mediación intercultural en el complejo hospitalario en Toledo capital. Y tenemos el nuevo proyecto, Plan Camino de Inserción Social Laboral de intervención con personas en situación de prostitución.

Movilización social Lourdes Nieto cuenta que esta área es transversal a todas las áreas, donde se realizan diferentes talleres en IES y centros de primaria. Se participa en actividades de sensibilización y formación. Se fomenta la participación de titulares de derechos, realizamos y participamos en actos de calle y manifestaciones.

Destaca la realización de unidades didácticas para la prevención de la violencia de género en colaboración con la Consejería de educación. Y de otras de los ODS para alumnado de primaria.

Respecto a **Desarrollo Asociativo** Jesús cuenta lo importante que es el voluntariado en la organización y anima a que se participe en los grupos estatales al asociativo, donde ya participamos en los grupos de voluntariado estatales: Migraciones, Sinhogarismo, Comunicación, MGF, Prostitución y Trata y Educación para la Transformación social.

Trabajamos de manera continua en la promoción, formación, seguimiento y acompañamiento de las personas voluntarias, con el fin de favorecer la participación en todas nuestras áreas de trabajo.

Cooperación Internacional Susana nos informa el apoyo al Departamento de Programas Internacionales en la interrelación con los servicios y departamentos encargados de cooperación de las administraciones a nivel regional.

La Coordinación y trabajo en Red con otras entidades de Cooperación y las acciones de incidencia dirigidas a la Consejería de Bienestar Social, Ayuntamientos, Diputaciones.

Celebración del 25 Aniversario y ponemos el vídeo para que puedan verlo las personas asistentes a la asamblea.

Cierre Económico del presupuesto 2021, Susana nos cuenta que en la asamblea del año anterior se presentó la estimación de cierre de 2021 con una desviación de -29. Finalmente, el año se cerró mejorando esta estimación de cierre, aun así, el resultado fue -80 mil, con una desviación de -16 mil euros de lo previsto.

La diferencia entre los -80 y los -16 es el déficit permitido. El déficit permitido era la anterior dotación territorial.

Todo informado al departamento económico y financiero estatal, actuando bajo su conocimiento y supervisión.

Previsión Cierre Económico del presupuesto 2022, Susana expone la previsión de cierre de este año en el que se estima un cierre equilibrado con el presupuesto. Si bien refleja un déficit, se trata del déficit permitido (dotación territorial)

Se deja tiempo para preguntas y se procede a la votación, se aprueba el informe de gestión del año 2022 por unanimidad.

- Presupuesto y Planificación 2023

Planificación. Lourdes nos cuenta respecto a la planificación, que son 8 objetivos que desarrollaremos a través de los proyectos y acciones al igual que en años anteriores.

A destacar como novedad: Proyecto Camino y la incipiente mediación en el ámbito sanitario. Con un proyecto más modesto.

Sin dejar de trabajar en el resto de áreas de la sede. Siempre teniendo en cuenta el abordaje integral (Intervención, Movilización e incidencia).

Plan Estratégico MdM España 2023-2025 en elaboración.



Presupuesto. Susana expone que se trata de la propuesta pendiente de aprobación por el pleno de la Junta directiva, por lo que puede haber ajustes en el mismo. Hay que tener en cuenta, al igual que en los cierres de 2022, que parte del resultado negativo que aparece es debido al déficit permitido (dotación territorial).

Para cualquier consulta o duda se puede tener acceso a una información más detallada si así se solicita.

Se abre turno de preguntas.

Se pregunta porque no se incluye la dotación territorial, ya que ayudaría a ver más claramente las desviaciones. Ana y Lourdes responden que se trata de un criterio a nivel estatal. Pilar García cuenta que se está trabajando por grupos en este tema y se puede valorar para futuras presentaciones.

Se procede a la votación, se aprueba por unanimidad.

3. Lectura de resultado provisionales del proceso electoral y presentación de candidaturas elegidas provisionales

Ana como secretaria de la Junta Electoral lee el acta del escrutinio de los votos a las candidaturas. A destacar:

-42.11% de participación.

- 24 votos emitidos, 23 con al menos 1 voto a alguna candidatura, 1 voto en blanco.

- Distribución por candidaturas:

Susana Prieta Barbero	19
María Antonia García Rubiales	20
Lourdes Nieto Montero	22
Jesús Igualada Quintanilla	22
Purificación Quintanilla González	22

- Plazo para impugnaciones hasta el 29 de noviembre.

- Proclamación definitiva máximo 5 de diciembre.

4. Ruegos y Preguntas

Se traslada el agradecimiento a todo el equipo técnico de Médicos del Mundo Castilla La Mancha, para que así conste en el acta.

Toma la palabra a las personas invitadas Pilar García Doñoro y Pilar Garrido para dar la enhorabuena por la asamblea, elecciones celebradas y los resultados electorales haciendo destacar la participación en la votación.

No habiendo más temas que tratar se da por concluida la Asamblea siendo las 18:40 horas.